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Проект 
оборудования школьного дворика 
для оздоровления и занятия спортом 
«На пути к здоровью»


	1. Организация заявителя,
предлагающего проект
	Государственное учреждение образования «Боровицкая средняя школа»

	2. Наименование проекта
	«На пути к здоровью»

	3.Срок реализации проекта
	Апрель-июль 2025 года

	4.Актуальность проекта
	Необходимость реализации проекта возникла в связи с отсутствием стадиона для оздоровления и занятий спортом учащихся. 
География расположения школы не позволяет оборудовать стадион для оздоровления и занятий спортом учащихся. Здоровье учащихся – одна из приоритетных задач для школы.
Поэтому оборудование школьного дворика спортивной и игровой площадками решит одну из поставленных проблем школы.

	5.Цель проекта
	Создание условий для оздоровления и занятий спортом учащихся через оборудование школьного дворика спортивной и игровой площадками

	6.Целевая группа
	Обучающиеся учреждения образования, дети проживающие в микрорайоне школы

	7.Задачи, планируемые в рамках реализации проекта
	1. изучить требования законодательства и конъюктуру рынка по оборудованию спортивных и игровых площадок;
2. подготовить проектно-сметную документацию по установке спортивной и игровой площадок;
3. привлечь инвесторов;
4. реализовать проект через закупку и установку спортивного и игрового оборудования на школьном дворике.

	8.Краткое описание мероприятий в рамках
проекта
	1. изучение законодательства по вопросу оборудования школьного дворика спортивной и игровой площадками;
2. разработка дизайн-проекта школьного дворика;
3. изучение конъюктуры рынка по оборудованию спортивных и игровых площадок;
4. разработка проектно-сметной документации по установке спортивной и игровой площадок;
5. определение подрядных организаций (проведение процедуры закупок);
6. проведение работ по оборудованию;
7. благоустройство территории вокруг игровой площадки;
8.  торжественное открытие.

	9.Ожидаемый конечный результат
	После реализации проекта будут созданы условия для оздоровления учащихся через занятия физической
культурой на спортивной и игровой площадках

	10. Общий объем финансирования
	10000 долларов США

	11. Софинансирование
	1000 долларов США

	12 . Место реализации проекта
	Государственное учреждение образования «Боровицкая средняя школа»
Республика Беларусь, Могилевская область, Кировский район, аг.Боровица, ул. Центральная, 1

	13.Контактное лицо: Ф.И.О., должность, тел., эл. адрес
	Акулич Сергей Павлович, директор школы
Тел.: 8-02237-74-4-22 
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"Secondary school of  Borovitsa"
Equipping the yard of the school for doing sports and fitness sports ground equipment project
                        "Оn the way to health"


	1. Applicant organization proposing the project
	State Educational Establishment  "Secondary School of Borovitsa "

	2.Project mame
	"Оn the way to health"


	3.Project implementation period
	April-July 2025

	4.Necessity of project
	The project is important since there is no sports facilities on the territory of the school where students could do sports and play games. The location doesn’t let build a stadium for doing sports. Our students’ health is very important, so setting a sportsground is the solution tothe problem.

	5.Aim of project
	Creation of conditions for healthy way of life and doing sports using sportsgrounds and playgrounds in school school yard

	6.Target group
	The students of the State educational institution, children 
living in the school microdistrict

	7.Tasks planned for implementation within the framework of project
	1. to	study	legislation	and	market	conditions	for equipping sports facilities and playgrounds;
2. to prepare design and estimate documentation for setting play-sportsgrounds;
3. to attract investors;
4. to implement the project through buying and setting sports equipment on the territory of the school

	8. Brief description of project activities
	1. studying	legislation	concerning	equipping	the school with a playground;
2. design and project development;
3. studying market conditions for school playground equipment;
4. preparing design and estimate documentation for setting play-sportsgrounds;
5. defining	contract	organizations	and	buying equipment;
6. setting the equipment;
7. improvement of the territory of the sportsground;
      8. the opening ceremony

	9. Expected end result
	Necessary conditions for doing sports will be created

	10. Budget of project
	$ 10 000

	11. Co-financing
	$ 1000	

	12. Location of the project
	State Educational Establishment  "Secondary School of Borovitsa "
Republic of Belarus, Mogilev region, Kirovsk a district of the city, Borovitsa ag., st. Central, 1

	13. Contact person: full name, position, tel.,
e-mail address
	Akylich Sergey Pavlovich, school director 
Tel.: 8-02237-74-4-22 
borovica-kirovsk@yandex.by




